
CÂMARA MUNICIPAL
SÃO GABRIEL DO OESTÊ

Coínpromisso com o Cadadão

ISTADO DE MAÍO GIOSSO DO SUL

PEorDo DE PRovrDÊNctA N" 14512021 Erurnroa eu:2010912021

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE

REQUER OUE, APOS TRAMITAÇÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo MuNrclpAL sR. JEFERSoN Lulz
ToMAzoNr .

" solicito que seja consertada a calçada da Escola Ênio Carlos Bortolini'
lateral na Avenida Sáo Francisco, que foi tomada pela grama que cresceu por cima

da calçada. "

JusflFrcATrvA:

Tal solicitação se faz necessária, devido a grama ter tomado conta da

calçada, o que tem dificultado os pais deixarem seus filhos na escola, este local tem

um fluxo maior por conta dos alunos pequenos que fazem uso de carrinhos de bebê,
e a gÍama na calçada díficulta o acesso.

Na certeza do atendimento da solicitação

Desde já agradecemos a atenção

Sala das sessÕes, 21 de setembro de 2021 .
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AuroR VEREADoR,: EDsoN TozETTo BAGGIo :-

sessão do dia


